



瑞穂野中だより



第2号 R7.5.9 発行者 校長 二宮清美

瑞穂野中 HP

☆授業参観・学級懇談・PTA総会 お世話になりました

4/28(月)に授業参観、学級懇談が行われました。多くの保護者の方にご来校いただき、学校やお子様の様子を見ていただきました。学級懇談では、担任の説明の後、保護者様との情報交換ができました。PTA総会では、昨年度よりたくさんの保護者の方に参加いただきました。また、旧役員の皆様には、大変お世話になりました。



☆5月は「いじめゼロ強化月間」です

今月は、「いじめゼロ強化月間」です。5/7(水)の生徒会朝会では、生徒会生活安全委員会を中心に「いじめゼロ集会」を行いました。初めに、全校生徒で『うつのみやいじめゼロ宣言』を読み上げました。次に、生徒・保護者から募集した「いじめゼロ標語」の最優秀・優秀者の表彰を行いました。最後に、生徒指導主事からも具体的な話を聞きました。



【最優秀賞】 気づこうよ 便利の裏に 潜む罠

【優秀賞】 目の前の 見えない心 考えて
投稿と 心の傷は 消えないよ
考えよう 見えないからこそ 慎重に

【保護者賞】「帰宅後の 口数で悟る 親の勘」

上野 威吹さん(3-4)

六車 駿太さん(3-3)

大島 陽翔さん(2-1)

吉道 なほさん(1-4)

加藤 睦 様

☆国際交流 新北市立淡水国民中学校の学校訪問がありました。

4/22(火)台湾 新北市立淡水国民中学校の生徒21名、教職員・保護者8名の計29名が本校を訪問しました。生徒会による歓迎セレモニーの後、授業参観、授業体験をしました。給食(トマト給食:ギョーザ トマトマーボー豆腐他)も食べて訪問を終えました。瑞穂野中生も終始笑顔で、積極的に挨拶やコミュニケーションをとり、貴重な体験をすることができました。



歓迎セレモニー



授業・給食交流



☆総合的な学習 地域の方にお世話になっています！！

1年生「ホタル講話」

5/2(木)1年生の総合的な学習の時間に、地域の蛍水会の倉益様と大塚様に来ていただき、「ホタル講話」を行いました。小学校5年生で取り組んでいることもあり、ホタルの特徴やこれからの育て方について話を熱心に聞き、再確認することができました。これからの活動が楽しみです。



2年生 食農体験「田植え」

5/8(木)快晴の中、食農体験「田植え」体験を実施しました。ここでは、自然や環境を大切にする心を育てることをねらいとします。地域協力者 増淵様から、苗植えのポイントの説明を聞き、田植えが始まりました。生徒たちは、楽しみながら自然と触れ合う体験をしました。秋に収穫したお米は、学校給食で提供する予定です。



看板(松儀先生作)リニューアルしました！

